



# RÉCONCILIATION

"Laïcs Saletins - Appelés et envoyés - La joie de la Réconciliation"

Bulletin Mensuel 008 / Français - Septembre 2022.

Salutations fraternelles,

Pour nous, diffuser le Fait et le Message de La Salette n'est pas un motif de gloire, mais une nécessité que nous réalisons avec joie et foi. Nous sommes aussi des **« prophètes d'un monde réconcilié »**.



Mario Apone  
Coordinateur International  
des Laïcs Saletins.

Maximin et Melanie ont gravi plusieurs fois la Montagne, après l'Apparition. Ils ont laissé leurs empreintes sur ces falaises. Ils ont certainement eu des revers, ils étaient fatigués et ils ont certainement eu la joie de retourner dans ce morceau de terre béni.

De nombreux laïcs saletins escaladeront la Montagne, en portant la joie de pouvoir participer au 3ème. Rencontre Internationale des Laïcs Saletins. Le thème qui les attends est **«Laïcs Saletins – Appelés et Envoyés – La Joie de la Réconciliation »**.

Dès le début de ce siècle, le désir de la Congrégation des Missionnaires de Notre Dame de La Salette était d'avoir une plus grande proximité avec les laïcs de leurs communautés qui les ont toujours aidés dans la mission de prendre soin de leurs paroisses, de leurs chapelles et dans l'évangélisation des personnes qui ont décidé de vivre leur foi dans leur propre maison.



De la même manière, il y avait un désir de notre part d'avoir une interaction avec nos missionnaires saletins. Aujourd'hui, la Famille Charismatique saletine est une réalité ; nos missionnaires saletins ont ouvert leurs portes et nous ont permis de participer plus efficacement à leur vie. Ils nous ont honorés en nous permettant d'avoir une Rencontre Internationale tous les six ans (cette année est la troisième), ils nous ont permis de préparer des postulats revendiquant la possibilité d'avoir des textes de réflexion pour approfondir encore plus la spiritualité saletine ; ils ont ouvert la possibilité d'avoir une structure pour avoir une certaine uniformité avec les laïcs saletins des différentes Provinces et Régions saletines. La Coordination Internationale des Laïcs Saletins s'est efforcée d'y parvenir.

Depuis 2017, beaucoup a été fait pour cette interaction : *Le Rosaire International*, depuis 2021, est un moment de prière communautaire. Un autre événement a été le *Premier concert international*, toujours en 2021, lorsque plusieurs chansons inédites abordant le thème saletin ont été créées.

Ce mois de septembre est particulièrement important pour nous : nous célébrons la Fête de Notre-Dame de la Salette, nous célébrons la Journée Internationale du Laïc Saletin (10 septembre) et nous avons notre 3ème. Rencontre internationale, en plus du Rosaire international (17 septembre).

Je pense que nous devons faire comme l'Apôtre Saint Paul lorsqu'il écrit aux Corinthiens en disant que pour lui annoncer l'Évangile n'était pas un motif de gloire, mais une nécessité (1Co 9, 6).

**JOYEUSES FÊTES, BONNE SANTÉ ET PAIX À VOUS TOUS.**

Mario Aponé  
Coordinateur Internationale des Laïcs Saletins